



Camagüey, 25 abr.- Este miércoles, un equipo de especialistas del Hospital Oncológico Marie Curie de Camagüey realizó con éxito una intervención quirúrgica poco común en una joven de 17 años que presentaba dos nódulos en su mama izquierda, una condición que generalmente se diagnostica en mujeres mayores de 40 años.

Lorena García Cruz, residente en el municipio de Carlos Manuel de Céspedes, estuvo bajo seguimiento médico desde que se le detectó este padecimiento hace un año y en los últimos dos meses se descubrió un segundo nódulo, y ambos fueron extirpados exitosamente.

Tras la operación, se realizaron biopsias de congelación que descartaron células cancerosas, según informó el Dr. Leonardo Hernández Herrera, cirujano y oncólogo, y se espera que una próxima biopsia de parafina proporcione un diagnóstico definitivo.



La incidencia de nódulos mamarios, común en mujeres mayores de 40 años, ha visto un incremento en aquellas de 30 a 40 años y, recientemente, en jóvenes de 20 a 30 años.

El especialista enfatizó la importancia del autoexamen mamario regular, ya que esta enfermedad afecta principalmente a las féminas, aunque también puede presentarse en hombres en una proporción menor (0,8 %).



A pesar de las restricciones económicas y el endurecimiento del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, el Hospital Oncológico de Camagüey continúa realizando intervenciones quirúrgicas, gracias al apoyo gubernamental. **(Radio Cadena Agramonte)**